

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-Program yang Di laksanakan

Program yang saya laksanakan dalam kegiatan PKPM ini yaitu melakukan kegiatan membantu perkembangan Kemampuan siswa dengan cara sebagai berikut:

1. Penerapan pelatihan terkait pemahaman dasar Teknik Presentasi untuk mempromosikan produk.
2. Praktek cara menjalankan dan menggunakan software presentation.

2.2 Waktu Kegiatan

Adapun program kerja yang dilaksanakan selama kegiatan PKPM ini adalah sebagai berikut :

Tabel 2.1 Waktu Kegiatan

No	Hari/Tanggal	Kegiatan	Sasaran	Keterangan
1	Rabu/2 Agustus 2023	Penyerahan Mahasiswa PKPM dan Kunjungan kerumah Kepala Desa Trimulyo	Mahasiswa PKPM dan Kepala Desa Trimulyo	Terlaksana
2	Kamis/3 Agustus 2023	Kunjungan dan diskusi bersama karang taruna desa serta sholawatan rutin dusun	Karang Taruna Desa Trimulyo dan dusun desa	Terlaksana
3	Jumat/4 Agustus 2023	Senam Rutin bersama Ibu-ibu PKK sekaligus perkenalan	Ibu-ibu PKK Desa Trimulyo	Terlaksana
4	Sabtu/5 Agustus 2023	Diskusi Bumdes bersama ketua karang	Ketua karang taruna dan	Terlaksana

		taruna desa dan sekretaris desa	sekretaris desa	
5	Minggu/6 Agustus 2023	Kunjungan ke rumah kepala dusun wonorejo dan sholawatan pondok	Dusun Wonorejo	Terlaksana
6	Senin/7 Agustus 2023	Berpartisipasi dalam Rapat Ibu-ibu PKK	Ibu-ibu PKK Desa Trimulyo	Terlaksana
7	Selasa/8 Agustus 2023	Rapat 17an bersama karang taruna dusun wonorejo	Karang Taruna Dusun Wonorejo	Terlaksana
8	Rabu/9 Agustus 2023	Berpartisipasi dalam membantu kegiatan posyandu balita	Masyarakat Desa yang memiliki balita	Terlaksana
9	Kamis/10 Agustus 2023	Kunjungan ke UMKM Susu Kambing	Pelaku Usaha UMKM Susu Kambing	Terlaksana
10	Jumat/11 Agustus 2023	Kunjungan ke UMKM Tempe	Pelaku Usaha UMKM Tempe	Terlaksana
11	Sabtu/12 Agustus 2023	Membantu persiapan perlengkapan 17an dusun	Masyarakat dusun Wonorejo	Terlaksana
12	Minggu/13 Agustus 2023	Membantu kegiatan pemasangan bendera dan pernik-pernik sebagai bentuk persiapan 17an	Masyarakat Desa Trimulyo	Terlaksana
13	Senin/14 Agustus 2023	Diskusi bersama Kepala Desa Trimulyo	Mahasiswa PKPM,	Terlaksana

		dan Kepala Dusun dan Kunjungan Posyandu	perangkat desa dan Masyarakat Desa.	
14	Selasa/15 Agustus 2023	Berpartisipasi mengawasi perlombaan tumpeng di desa	Mahasiswa PKPM dan Masyarakat Desa	Terlaksana
15	Rabu/16 Agustus 2023	Berpartisipasi mengawasi 17an dalam perlombaan sepak bola tingkat dusun	Masyarakat Desa dan Dusun	Terlaksana
16	Kamis/17 Agustus 2023	Berpartisipasi dalam perlombaan kepanitiaan 17an	Mahasiswa PKPM dan Masyarakat Desa	Terlaksana
17	Jumat/18 Agustus 2023	Persiapan Sosialisasi dan Pelatihan UMKM	Mahasiswa PKPM	Terlaksana
18	Sabtu/19 Agustus 2023	Panitia Lomba 17an dan Berpartisipasi membantu acara puncak desa	Mahasiswa PKPM dan masyarakat	Terlaksana
19	Minggu/20 Agustus 2023	Persiapan bahan-bahan sosialisasi	Mahasiswa PKPM dan SDN 10 Tegineneng	Terlaksana
20	Senin/21 Agustus 2023	Sosialisasi gemar menabung sejak dini	SDN 10 Tegineneng	Terlaksana
21	Selasa/22 Agustus 2023	Sosialisasi Edukasi Pembuatan ECO Print	Mahasiswa PKPM dan	Terlaksana

			SDN 10 Tegineneng	
22	Rabu/23 Agustus 2023	Pembuatan Sertifikat Kerjasama	SDN 10 Tegineneng	Terlaksana
23	Kamis/24 Agustus 2023	Sosialisasi UMKM Tempe Om Santo	Mahasiswa PKPM dan Pelaku usaha UMKM Tempe	Terlaksana
24	Jumat/25 Agustus 2023	Penyerahan surat pengantar kerjasama ke SMPN 15 Pesawaran	Mahasiswa PKPM dan SMPN 15 Pesawaran	Terlaksana
25	Sabtu/26 Agustus 2023	Pembuatan Logo dan Sosial Media UMKM Tempe	UMKM Tempe Om Santo	Terlaksana
26	Minggu/27 Agustus 2023	Persiapan Cenderamata Desa	Desa Trimulyo	Terlaksana
27	Senin/28 Agustus 2023	Penyerahan Sertifikat kerjasama ke SDN 10 Tegineneng dan Sosialisasi Edukasi Penggunaan Microsoft Office dan Hyperlink	SDN 10 Tegineneng dan SMPN 15 Pesawaran	Terlaksana
28	Selasa/29 Agustus 2023	Pembuatan Cenderamata Desa dan Pemberian Stiker kepada UMKM Tempe Om Santo	Desa Trimulyo dan UMKM Tempe	Terlaksana
29	Rabu/30 Agustus 2023	Perpisahan dengan karang taruna dan	Mahasiswa PKPM dan	Terlaksana

		warga desa serta perangkat desa	Masyarakat Desa Trimulyo	
30	Kamis/31 Agustus 2023	Penyerahan Cinderamata kepada desa serta penarikan Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya	Mahasiswa PKPM dan Desa Trimulyo	Terlaksana

Dampak kegiatan Kegiatan dan Dokumentasi

2.2.1 Penerapan Pelatihan Presentasi sejak dini untuk mempromosikan sebuah produk

Dampak kegiatan ini adalah membantu mengembangkan keterampilan berbicara dan berkomunikasi secara efektif, meningkatkan kepercayaan diri serta menambah harga jual dari sebuah produk. Ketika sejumlah besar orang dalam sebuah perusahaan memiliki keterampilan presentasi yang baik, perusahaan dapat menciptakan tim pemasaran yang lebih efektif. Ini dapat menghasilkan strategi pemasaran yang lebih kuat dan hasil yang lebih baik dalam hal promosi produk. dengan keterampilan presentasi yang baik, individu dapat lebih efektif dalam mempromosikan produk kepada berbagai kelompok target. Mereka dapat menyampaikan informasi produk dengan cara yang menarik dan menggugah minat audiens, yang dapat meningkatkan pengenalan produk di pasar.



Gambar 2.1 Pelatihan Penggunaan aplikasi presentasi power point

2.2.2 Kegiatan Pendukung

2.2.2.1 Pengajian/Shalawatan di Desa

Pengajian rutin di Desa Trimulyo, Kecamatan Tegineneng merupakan pengajian mingguan yang di laksanakan oleh ibu ibu di dusun Wonorejo yang dilaksanakan setiap satu minggu sekali. Tidak hanya shalawatan saja tetapi doa bersama yang dipimpin oleh ibu Rum. Ibu-ibu yang mengikuti pengajian juga bisa menabung serta arisan dimana arisan ini yang menentukan tempat dimana selanjutnya pengajian diselenggarakan dan begitupun seterusnya.



Gambar 2.2 Pengajian di Dusun Wonorejo

2.2.2.2 Shalawatan Rutin

Shalawatan rutin merupakan kegiatan yang dilaksanakan Di dusun wonorejo desa trimulyo, kegiatan biasanya dilaksanakan setiap malam jumat dari pukul 19.00-00.00 .



Gambar 2.3 Shalawatan Rutin Desa

2.2.2.3 Rapat Ibu-ibu PKK

Rapat ini merupakan rapat rutinitas untuk mengetahui perkembangan dari masing masing dusun PKK dalam hal pengolahan administratif dusun. Misalnya persiapan lomba 17an dan kegiatan-kegiatan lainnya.



Gambar 2.4 Rapat Ibu-ibu PKK

2.2.2.4 Kegiatan Posyandu Anak di Ogan 1

Kegiatan posyandu di Desa Trimulyo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran dilakukan di dusun Ogan 1 yang diselenggarakan oleh Tenaga Kesehatan setempat dibawah naungan Dinas Kesehatan sebagai koordinator

setiap kegiatan di masyarakat dalam kegiatan ini saya membantu dalam pencatatan tinggi badan dan berat badan serta kegiatan lainnya.



Gambar 2.5 Kegiatan Posyandu Anak

2.2.2.5 Menjadi Panitia Lomba HUT RI

HUT RI merupakan hari libur nasional di Indonesia untuk memperingati proklamasi kemerdekaan Bangsa Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945. Dalam rangka kegiatan untuk merayakan HUT RI desa Trimulyo mengadakan berbagai lomba dan berpartisipasi mengikuti upacara pengibaran bendera merah putih yang dilakukan di Kecamatan.



Gambar 2.6 Panitia Lomba HUT RI

2.2.2.6 Sosialisasi Gemar Menabung Sejak Dini

Sosialisasi adalah tahapan di mana individu belajar dan menginternalisasi unsur-unsur seperti kebiasaan, sikap, norma, nilai-nilai, pengetahuan, ekspektasi, serta keterampilan dari lingkungannya. Selama proses ini, ada pengaruh kontrol sosial yang kompleks yang membantu membentuk individu menjadi anggota masyarakat yang dapat berperan sesuai dengan harapan dan tuntutan dari masyarakatnya. Sosialisasi Gemar Menabung ini dilakukan dengan tujuan mengajarkan individu dalam mengelola uang secara bijak dan mereka belajar untuk tidak bergantung pada orang lain secara finansial yang artinya mereka tidak mudah berhutang kepada orang lain karena dapat merugikan masa depan mereka. Selain menabung, individu juga dapat belajar tentang investasi dan bagaimana mengembangkan uang mereka seiring waktu. Ini dapat membuka peluang untuk pertumbuhan kekayaan jangka panjang.



Gambar 2.7 Sosialisasi Gemar Menabung Sejak Dini

2.2.2.7 Sosialisasi Edukasi Pelatihan ECO Print

Ecoprint merupakan teknik cetak menggunakan bahan alami atau ramah lingkungan yang bisa digunakan pada banyak media. Pada sosialisasi kegiatan ini menggunakan kain putih yang dicetak atau melalui proses ketuk dengan batu yang dilapisi plastik sampai daun mengeluarkan warna yang bersumber dari klorofil warna.



Gambar 2.8 Sosialisasi Edukasi Pelatihan ECO Print

2.2.2.8 Penyerahan Sertifikat atas Bentuk Kerjasama kepada SDN 10 Tegineneng

Sertifikat adalah surat tanda bukti yang diberikan kepada badan usaha atau perusahaan sebagai penanda legalitas dan kemampuan mereka dalam melaksanakan kegiatan mereka. Dalam konteks ini, sertifikat diberikan sebagai bentuk penghargaan dan rasa terima kasih kepada SDN 10 Tegineneng karena telah memberikan kesempatan untuk berkolaborasi dengan kelompok 25 PKPM IIB Darmajaya selama periode I tahun 2023.



Gambar 2.9 Penyerahan Sertifikat Kerjasama kepada SDN 10 Tegineneng

2.2.2.9 Penyerahan Cinderamata kepada Desa

Penyerahan cinderamata dilakukan di balai Desa Trimulyo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran. Penyerahan cinderamata diikuti oleh seluruh anggota kelompok dan berjalan dengan lancar. Tujuan pemberian cinderamata ini sebagai peninggalan untuk meninggalkan kesan atau bentuk kenang-kenangan untuk desa.



Gambar 2.11 Penyerahan Cinderamata

Dampak Kegiatan

2.2.3 Dampak Kegiatan PKPM untuk Masyarakat

Berdasarkan program-program yang telah dijalankan dalam Program Pengabdian Masyarakat ini, telah terlihat dampak positifnya pada masyarakat sekitar. Sebagai contoh, anak-anak sekolah dasar kini memiliki pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menabung sejak dini sebagai investasi masa depan. Selain itu, melalui pelatihan ECO Print, telah tercapai pemberdayaan dalam membentuk sumber daya manusia yang lebih kreatif. Masyarakat juga lebih aktif dalam berpartisipasi dalam berbagai kegiatan kompetisi seperti lomba tumpeng dan lomba kebersihan. Di samping itu, para pelaku usaha

mikro, kecil, dan menengah (UMKM) kini memiliki pemahaman tentang pentingnya legalitas usaha dan pemanfaatan teknologi digital, yang pada gilirannya membentuk pola pikir dan pemahaman yang lebih baik pada sumber daya manusia berkualitas, baik sebagai pelaku usaha maupun sebagai anggota masyarakat di Desa Trimulyo.

BAB III

PENUTUP

Kesimpulan

Dari paparan di atas, dapat disimpulkan bahwa selama pelaksanaan kegiatan Program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKPM), berbagai program telah dilaksanakan. Program-program tersebut meliputi penyuluhan mengenai pentingnya keterampilan presentasi dalam lingkup kerja dan kehidupan berkomunitas, memberikan pemahaman tentang aspek legalitas dan pengelolaan administrasi secara digital pada Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Tempe Om Santo, memberikan dukungan kepada kegiatan Posyandu anak, serta berpartisipasi dalam berbagai kegiatan desa seperti persiapan shalawatan dan peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI). Selain itu, juga terdapat upaya dalam meningkatkan pemahaman siswa SDN 10 Tegineneng tentang pentingnya menabung dan memperkenalkan konsep kreativitas dengan menggunakan bahan alami melalui ECO Print, serta memberikan pendidikan terkait Microsoft Office kepada siswa SMPN 15 Pesawaran.

Dari rangkaian kegiatan yang telah terlaksana, beberapa kesimpulan dapat diambil: